

飛翔 advance!



磐城高校 76期・学年通信 10号
2022年12月19日(月)発行
学年スローガン 〈 磐高ABC 〉
A 当たり前のことを B バカにしないで
C ちゃんとやる

地域探究代表者発表

12月12日(月) ⑤⑥⑦

【講評より】

- ・リサーチ力やシートの作り方、数値の使い方、聴衆を意識した心に残るような話し方など素晴らしい発表だった。しかし表面的な面もあり、もっとそこから深掘りできるのではないかな。
- ・一人ひとり違う「私らしい学び」を突き詰めていてよかった。提案を実践する力を今後身につけたい。
- ・地域を見つめながら世界あるいは未来につながるように。

今年度の探究はこれで終わりですが、来年は全員が下級生に向けてプレゼンしたり、レポートにまとめたりします。発表を参考にしながら、改善しましょう。

テストばっかりの



10日(火) 全校集会 一斉服装検査
学力テスト〔共通〕国語・数学 LHR

11日(水) 学力テスト

〔文〕生物基礎・地学基礎/化学基礎

〔理〕化学・物理/生物

〔共通〕地歴・英語 ⑦校時

14日(土) 全統共通テスト高2模試

21日(土) 全統高2模試

22日(日) 英検準会場

28日(土) 休日課外

31日(火) 考査予告

ドッキング判定

2月7日(火)~10日(金)
後期期末考査

共通テストまであと1年と〇〇日

昇降口にある3年生の手作りカレンダーが日一日とめくられていき、来年の今頃は自分たちかと思うとプレッシャーを感じます。(感じる?) 3年生が自分の目標のため前向きに頑張っている姿が伝わってきますね。



人間ですもの

6組担任 山口 知子

修学旅行お疲れ様でした。数々の世界遺産に実際に触れる旅はいかがでした? TV やネットのフィルターを通さず、自分の目で見て、土地の空気を肌で感じる体験には大きな感動があったのではないのでしょうか? コロナの影響もあり、実際に出かけたり、人と直接話したりする機会が奪われている昨今ですが、何かのフィルターを通さずに行動することの大切さを感じる旅でした。旅に限らずコミュニケーションにも同じことが言えるのではないのでしょうか? インターネットの普及により何らかの電子媒体でコミュニケーションをとる機会が多くなりました。みなさんの世代は SNS なしの生活は考えられないかもしれません。相手の顔が見えないコミュニケーションでは時に、自分の思いが誤解され相手にうまく通じなかったり、思慮の足りない言葉が相手を傷つけてしまったりすることもあります。対面のコミュニケーションでは絶対に言わないこともフィルターを通すとたやすく言ってしまうのかもしれません。

人間は五感を使って生きています。実際に体験することが五感を刺激するからこそ感動するように、コミュニケーションも対面を大切にしたいものです。こんな時代だからこそみなさんには、本当に大事なことは相手の目を見て、直接自分の言葉で伝えられるようになってほしいです。なかなか自分から発言できない人はまずは挨拶から始めましょう。

